
Preparan llegada a Bolsa
Los que pronto salaran al mercado bursátil son los

de la Sociedad Hipotecaria Federal SHF que diri
ge Jorge Mendoza pues informó que en los próximos
dos días estaránvisitando el mercado para buscar un
monto de 2 500 millones de pesos en dos tramos

De acuerdo con Mendoza la colocación será en dos
tramos una a tres y la otra a cinco años conuna ta
sa variable

Sin embargo esta emisión no será colocada en los
centros accionarios mexicanos como la Bolsa Insti

tucional de Valores y la Bolsa Mexicana de Valores Lo
anterior debido a que será lanzado a través de un pro
gramaya existente

Ante ello el directivo de la SHF dijo que se encuen
tran recibiendo buena demanda por las instituciones
públicas y por ello esperan un resultado exitoso

Comprometida
La que salió a dar la cara fue Maxcom Telecomuni

caciones que dirige Lauro Cantú pues informó que
decidió no realizar el pago de intereses correspon
diente al vencimiento del día de ayer de los bonos es
caloñados emitidos por Maxcom denominados Step
Up Sénior Notes 2020

Agregó que la emisión de los bonos de Maxcom no
ha caído en un evento de incumplimiento La emiso
ra anticipó que realizará el pago de todos los intereses
vencidos de los bonos unavez que concluya el proceso
de reestructura de manera exitosa

Además la empresa de telecomunicaciones dijo que
convocará auna asamblea general de accionistas con
el objeto de proponer un aumento de capital social por
un monto de 300 millones de pesos sujeto a que la
reestructura concluya satisfactoriamente

Mencionaron que en caso de que elplan de rees
tructura sea aprobado por los tenedores de los bonos
tendrá como resultado una compañía con una situa
ción financiera mucho más sólida

Alianzas que favorecen
La Secretaría de Turismo Sectur y Nascar estable

cieron una alianza la cual permitirá impulsar el tu
rismo deportivo así como promover a México a nivel
internacional

Uno de los mas importantes certámenes en ma
teria de automovilismo es Nascar la importancia
de este evento para México es que 56 de los turis
tas procede de Estados Unidos y 11 de Canadá por
lo que este deporte impacta para los consumidores de
ambos países afirmó el titular de la Secretaría de Tu
rismo Miguel Torruco Marqués

Este tipo de alianzas permite cumplir con los obje
tivos previstos por la secretaria de Turismo fortaleci
miento del mercado interno promoción de la rique

za natural y cultural del país y el posicionamiento del
destino México en el extranjero

Inversión en tecnológica
La banca digital en México es un recurso que aun

no ha sido explotado a pesar de ello la industriaban
caria invierte cerca de 70 000 millones de pesos en
innovación tecnológica al año La evolución de las
nuevas tecnologías provoca que las empresas se rela
cionen con sus clientes de una forma diferente

Tal como remarca el CEO de TODOl Felipe Uribe
la transformación del negocio de la banca surge de un
cambio profundo en la interacción entre las entidades
financieras y sus usuarios

En un estudio realizado por IDC para TODOl resal
ta que casi 60 de los clientes espera que el banco los
trate como una personay más de 60 quiere acceso
en cualquier lugar y cualquier momento a su dinero

Se regulan
Los que dijeron que apartir del segundo trimestre

del año comenzarán a acelerar sus programas son los
de la Comisión Nacional de Vivienda Conavi pues
informaron que se encuentran en un atraso derivado
de la llegada de la nueva administración según lo co
mentado por Edna Vega directora de la dependencia

Y es que refirió que hasta el momento la comisión
ejerció 3 000 millones de pesos en más de 44 acciones
de vivienda de un total de 9 000 millones que se tie
nenprevistos para el ejercicio delpresente año

Particularizó que en la atención de las familias de
los tres programas de reconstrucción mejoramien
to urbano y lo que antes eran soluciones habitaciones
hoy vivienda social habrá una autorización de poco
más de 44 000 subsidios
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Ellos conñan
Resulta que el holding de aerolíneas IAG firmó el

martes una carta de intenciones por 200 unidades pa
ra el modelo 737 MAX de Boeing Cabe destacar que
los vuelos de dicho modelo han sido suspendidos en
todo el mundo tras los dos graves accidentes aéreos

El presidente de IAG Willie Walsh mencionó enun
comunicado que tienen plena confianza en Boeingy
dijeron que esperan que el avión retome exitosamen
te la operación de sus servicios en los próximos me
ses tras haber recibido la aprobaciónpor parte de sus
reguladores

Cabe destacar que la solicitud es por una mezcla de
737 8 y 737 10 que serán entregados entre el 2023 y el
2027 con motores CFM Leap

Según mencionan el acuerdo estávalorado en
más de 2 400 millones de euros aprecios de catálo
go aunque IAG dijo que había obtenido un descuen
to sustancial
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